

Breves

Finaliza el primer curso de Postgrado en Comunicador en Lengua de Signos Española

■ Una veintena de alumnos ha participado en la primera edición del Curso de Postgrado de Comunicador en Lengua de Signos Española, una iniciativa dirigida por la profesora titular de Psicología Ana Rosa Bodoque Osma que se ha celebrado en la Escuela de Magisterio de Cuenca. El programa se inició el pasado mes de noviembre y ha finalizado ya, si bien los alumnos deberán realizar una memoria del mismo y, posteriormente, un período de prácticas.

Las actividades lectivas concluyeron con una conferencia a cargo del profesor Antonio Miguel Sos Abad, especialista en atención a personas con problemas de lenguaje y audición.

El profesor de la Universidad de Los Ángeles Harry Sigman, ponente en el curso de Derecho Civil de Contratos y Obligaciones

■ El profesor de la Universidad de Los Ángeles (California) Harry Sigman impartió la segunda parte del curso de Derecho Civil de Contratos y Obligaciones que se celebra en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo. Esta segunda parte, con la que los alumnos obtienen los créditos correspondientes a la asignatura oficial, versará sobre los contratos de financiación y garantía en el Derecho de los Estados Unidos.

**Clausurada la quinta edición del curso de análisis de riesgos industriales**

La Escuela de Ingenieros Industriales de Ciudad Real ha acogido la quinta edición del curso de Análisis de Riesgos Industriales en Plantas Químicas, una iniciativa del Departamento de Ingeniería Química centrada en el denominado Método HAZOP (hazard and operability), una técnica de identificación de riesgos. Dirigieron el curso los profesores José María Monteagudo Martínez y Antonio Durán Segovia, e intervinieron como ponentes otros expertos de la Universidad de Castilla-La Mancha, así como profesionales de la empresa Repsol-YPF.

POSTGRADO

**Técnicas de Negociación**

La Escuela Politécnica Superior de Albacete ha acogido un curso sobre Técnicas de Negociación organizado en el Máster en Práctica Jurídica y Asesoramiento Legal de Empresas de la Facultad de Derecho de dicho campus. Los profesores Nicolás García Rivas y Javier Vecina, director y coordinador del Máster, respectivamente, abrieron un curso destinado a estudiantes universitarios y a profesionales del derecho, la economía y la empresa interesados en conocer las claves del proceso de negociación. Entre otros, participaron como ponentes los profesores de la UCLM Juan Ramón de Páramo Argüelles y Pedro Antonio Soriano Díaz.

La Escuela de Caminos ofrece un curso sobre diseño ambiental de carreteras

La Escuela de Caminos, Canales y Puertos ha celebrado un curso sobre diseño ambiental de carreteras, un programa dirigido por el profesor Ignacio Español que se encuadra en el Máster Universitario en Proyecto del Territorio, Medio Ambiente, Paisaje y Sostenibilidad. Los alumnos del curso, profesionales y estudiantes de la Escuela de Caminos, aprendieron a realizar la evaluación ambiental de planes territoriales de carreteras y de la red viaria y participaron en talleres de planificación viaria.

El curso se planteó desde la necesidad de construir referentes técnicos de base ambiental para la definición de actuaciones en las redes de carreteras, evitando confiar en exceso en los procedimientos revisionistas de la evaluación de impacto ambiental y en la disponibilidad de dispositivos de corrección. Para ello, especialistas en distintos ámbitos de actuación aportaron sus planteamientos y experiencia.

En este sentido, los asistentes realizaron casos prácticos de planificación de actuaciones en la red viaria y el desarrollo de directrices para la posterior definición de propuestas.